

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 13, 2023 - 12:19



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Sukabumi - Bhabinkamtibmas menghadiri acara perpisahan siswa Madrasah Ibtidaiyah Bungbulang yang berlangsung di Kp. Bungbulang, RT. 001/004, Ds. Cijengkol, Kabupaten Sukabumi. Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada para hadirin agar tetap waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Selasa (12/6/23).

Perpisahan MI Bungbulang merupakan momen berharga bagi para siswa, guru, dan orang tua siswa. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Bripda Moh. Reza Rizaldi sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Cisolok. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sambutan dan himbauan kepada para hadirin.

Dalam sambutannya, Bripda Moh. Reza Rizaldi menyampaikan ucapan selamat kepada para siswa yang telah menyelesaikan pendidikan di MI Bungbulang. Ia juga mengapresiasi kerja keras para guru dan orang tua siswa dalam membimbing dan mendukung perkembangan pendidikan anak-anak.

Namun, selain memberikan ucapan selamat, Bhabinkamtibmas juga tidak lupa untuk mengingatkan para hadirin mengenai pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Khususnya, ia menghimbau agar para hadirin tetap waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengancam keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

"Dalam menjalani kehidupan sehari-hari, kita perlu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Mari kita jaga keamanan lingkungan kita dengan saling bekerja sama dan melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian," ungkap Bripda Moh. Reza Rizaldi.

Himbauan tersebut diberikan sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan masyarakat. Dengan adanya peran serta dan kepedulian dari warga, diharapkan wilayah Ds. Cijengkol dan sekitarnya tetap aman dan terhindar dari ancaman kejahatan.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kapolsek Cisolok, terus berkomitmen untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memberikan himbauan yang relevan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara perpisahan MI Bungbulang dan himbauan yang disampaikan kepada para hadirin, diharapkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan kewaspadaan terhadap TPPO semakin meningkat di masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis dan bebas dari ancaman kejahatan.